

Bern, 18. Mai 2017

## **Neue Organisation: VR-Klausur vom 17. Mai 2017**

Der Verwaltungsrat hat an seiner Klausur vom 16./17. Mai 2017 die verschiedenen Rückmeldungen zum Thema Vertretung der Pflege/MTT in der Konzernleitung besprochen.

Die Direktion Pflege/MTT wird weiter bestehen. Auf Stufe Konzern wird sie dem Bereich Medizin angehören. Die Pflege/MTT wird in der Geschäftsleitung des Inselspitals und in den Divisionsleitungen Stadtspital und Landspital vertreten sein. Der Pflegedirektor Ulrich von Allmen wird die Direktion Pflege/MTT leiten. Er vertritt die Belange der Pflege/MTT abschliessend. Allfällig übergeordnete medizinische Geschäfte werden mit dem designierten Medizinischen Direktor Prof. Dr. med. U.P. Mosimann abgesprochen.

Auf den Entscheid der Vertretung der Pflege in der Konzernleitung in der Zielorganisation wird der Verwaltungsrat nicht zurückkommen. Verwaltungsratspräsident Joseph Rohrer und CEO Holger Baumann sind gerne bereit, die Vertreterinnen und Vertreter der Direktion Pflege/MTT erneut zu treffen, um die Hintergründe der Zielorganisation zu erörtern und die nächsten Schritte bis zur Zielorganisation darzulegen. Das Inselspital wird ab 1. Juli 2017 übergangsweise durch die designierte Konzernleitung zusammen mit dem Pflegedirektor und dem designierten ärztlichen Direktors des Inselspitals Prof. Dr. med. Martin Fiedler geführt.



Holger Baumann  
Vorsitzender der Geschäftsleitung